

# RHEINISCHE POST

---

NRW > Städte > Neukirchen-Vluyn > Neukirchen-Vluyn: Christusgemeinde lud zu Indonesien-Abend >

**RP+** Christusgemeinde hat Indonesien-Abend veranstaltet

## Austausch zwischen Gläubigen einmal um die Welt

**Neukirchen-Vluyn** · Die Christusgemeinde hat am Donnerstag eine Delegation der Indonesischen Kirche ins Gemeindezentrum eingeladen. Dabei wurde viel über den Aufenthalt in dem Inselstaat und die Werte der dortigen Kirche gesprochen. Wie es zu dem Indonesienabend kam.

---

07.10.2023 , 10:00 Uhr · 3 Minuten Lesezeit

---

**Jetzt die besten RP+ Artikel lesen**





Die Christus-Gemeinde Neukirchen-Vluyn hatte am vergangenen Donnerstag zu einem indonesischen Abend eingeladen. Die Mitglieder des Synodalvorstandes freuten sich über die Gäste.

Foto: Norbert Prümen

Von Olaf Reifegerste

Zu einem „Indonesien-Abend“ lud die Christus-Gemeinde Neukirchen (CGN) am Donnerstagabend in ihr Gemeindehaus auf der Gartenstraße ein. Anlass war der Besuch einer hochrangigen Kirchendelegation aus dem jüngst neugewählten Synodalvorstand der GKJTU („Gereja Kristen Jawa Tengah Utara“) aus der Partnergemeinde der christlichen Kirche Mitteljava-Nord. Ein lehrreicher Begegnungsabend mit interessanten Bild- und Wortbeiträgen, einem gemeinsamen Singen und Gebeten erwartete die kleine Versammlung.

Die CGN ist eine evangelische freie Gemeinde und gehört zur Evangelischen Gesellschaft Deutschlands. Diese wiederum ist

×

Mitglied im Evangelischen Gnadauer Gemeinschaftsverband, der als Dachverband innerhalb der evangelischen Landeskirchen in Deutschland und darüber hinaus aktiv ist. Ferner ist die CGN Teil der örtlichen Deutschen Evangelischen Allianz, einem Netzwerk von evangelisch-reformatorisch gesinnten Gemeinden aus verschiedenen Landeskirchen und Freikirchen. Über diese Allianz-Mission (ehemals Neukirchener Mission) wiederum unterstützt die CGN Christen, die in [Kenia](#), [Tansania](#), Uganda, Peru und [Indonesien](#) Krankenstationen und Kinderheime unterhalten sowie in örtlichen Kirchen beim Gemeindeaufbau mithelfen.

## Info

# Über die evangelische Christusgemeinde

**Leitmotiv** Die etwa 85 Mitglieder sind Menschen, die an Gott und sein Wort, die Bibel, glauben. Jesus Christus wirkte als realer Mensch auf die Erde, starb und ist wiederauferstanden.

**Feiern** Im Gottesdienst und in verschiedenen Kleingruppen wird dieser Gedanke gefeiert.

Durch Kontakte einzelner CGN-Mitglieder zur Missionarsfamilie Goßweiler, die jahrelang mit der Neukirchener Mission in Indonesien war, kam die Begegnung zwischen der GKJTU-Delegation und der CGN-Gemeinde zustande. Zu den GKJTU-Gästen gehörten Präses Akris Mujiono, Generalsekretär Yoyok Christy Waluyo und die Diakoniebeauftragte Andhita Ayu Larasati. Seit drei Wochen bereits weilt die Delegation zum Gegenbesuch von verschiedenen Partnergemeinden in Deutschland.

Die Begrüßung der Anwesenden erfolgte in Form eines



Anfangsgebetes durch CGN-Pastor Wolfgang Louis. Anschließend zeigte Angela Polenk von der Christus-Gemeinde eine knapp einstündige Diashow über Ihren Besuch in der kirchlichen Partnergemeinde Indonesiens im Juli/August dieses Jahres. Mit großer Begeisterung, teils aber auch mit Nachdenklichkeit unterlegt, schilderte sie mit einer Vielzahl aussagekräftiger Fotos den Verlauf ihrer Reise und ihren Aufenthalt in dem südostasiatischen Inselstaat.

Indonesien bestehe aus über 17.000 Inseln, wovon aber nur gut tausend bewohnt seien, erzählte sie. Beeindruckt auf ihrer Anreise habe sie zum Beispiel das in Jakarta besuchte Bibelzentrum mit der größten Bibel der Welt. Doch im Wesentlichen sei es ihr um die Begegnung mit den Menschen dort und die gemeinsamen Projekte mit der kirchlichen Partnergemeinde Neukirchens gegangen.

Es gab auch Fotos von einem Kaufhaus mit viel Batik, so heißt nämlich das ursprünglich aus Indonesien stammende Textilfärbeverfahren, einer Apotheke, einer Feuerwehr und einem Friseurgeschäft. Zudem zeigte sie Aufnahmen von den Vorbereitungen einer christlichen Hochzeit sowie zu den Feierlichkeiten zum Nationalfeiertag am 17. August anlässlich der Unabhängigkeit Indonesiens. Unterbrochen wurde der Vortrag lediglich durch ein gemeinsames Singen des Liedes „Welch ein Freund ist unser Jesus“, auf Indonesisch: „Yesus Kawan yang sejati“.

Im Anschluss daran gab Yoyok Christy Waluyo einen kurzen Überblick über seine Kirche in Indonesien. Als Dolmetscher unterstützte ihn dabei der Missionar und Pfarrer Christian Goßweiler. Waluyo berichtete, dass die GKJTU-Gemeinde derzeit etwa 12.000 Mitglieder habe. Der Anteil der Christen an der Gesamtbevölkerung von über 247 Millionen Einwohnern betrage etwa elf Prozent. Auf die Frage seitens des Publikums nach der Lage

✕

der Christen in Indonesien antwortete Waluyo: „Die Situation der Christen hat sich in den letzten Jahren durchaus verbessert. Wir setzen auf einen breiten Dialog und ein gutes Miteinander.“

**RP+**

Jetzt neu: Persönlichen Link kopieren und diesen Artikel für Freunde freischalten.

Link kopieren

**Noch keine Kommentare**

